

Wir danken allen von ganzem Herzen,
die uns beim Abschied von

Maria (Miggi) Hodel-Schmid

begleitet und getragen haben.

Unser tiefer Dank gilt ebenfalls:

- dem Bestattungsteam, Herrn Ueli Scheidegger und Frau Bethly Wirth
- allen Mitarbeitenden im Domicil Baumgarten
- dem Personal vom Haus für Pflege, Tiefenau
- dem Hausarzt, Herrn Dr. Beat Gautschy
- Frau Elisabeth Nägeli für das liebevolle Begleiten der ganzen Familie
- Herrn Pfarrer Franz Rosenberg und dem Theologen, Herrn Angelo Lottaz, für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier
- Herrn Sandro Häsler und Herrn Bruno Wyss für das wunderschöne Trompeten- und Orgelspiel

Herzlichen Dank auch für die vielen Briefe, Blumen und Spenden und Euch allen, die Ihr Miggi in ihrem Leben mit Liebe begegnet seid.

Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt.

März 2016

Die Trauerfamilien

Der Dreissigste findet am Samstag, 2. April 2016, um 18 Uhr in der katholischen Kirche St. Antonius in Bümpliz statt.